



Compte-rendu de la journée de roulage

« Karts Historique »

MARTIGUES samedi 4 mai 2019

Pour la 4^{ème} année consécutive nous nous sommes retrouvés pour notre journée de roulage sur le circuit de l'oratoire à Martigues 13500 par une belle journée ensoleillée avec un petit mistral.

Louis RISO Président de l'ASK MARTIGUES avec le dynamisme qu'on lui connaît nous a accueilli dès 9h avec un petit déjeuner pour mettre en condition tous les participants.

Record de participation cette année : 22 pilotes contre 15 l'année dernière ; 10 nouveaux pilotes des départements 04 et 13 ont intégré notre groupe de passionnés.

Roulages le matin de 10h à 12h et l'après-midi de 14h à 18h.

Exposition de karts oubliés :

- Un kart fabrication personnelle de 1969 ayant participé 2 fois aux 24 heures de Brignoles avec roulette de démarrage par câble, protections AV, AR et latérales de Gilbert SANTERRE ancien compétiteur du club de Marseille-kart-club.
- Un châssis HUGON avec 3 roues montées sur l'arbre arrière avec un Parilla TG14 de Yves DEGIOVANNI ancien compétiteur du club de Martigues.
- Un kart qui ne fait pas de bruit avec un moteur Parilla TG14 éclaté laissant voir le fonctionnement du moteur lorsqu'on tourne les roues arrière (la chaîne entraîne le vilebrequin qui fait monter et descendre le piston dans le cylindre) travail exécuté par un ancien compétiteur Francis LEBLAND des Bouches-du-Rhône.

Je remercie tous les participants venus à cette journée de sport mécanique des départements 13, 83, 84, 04, David FUHRER notre ami Suisse qui en profite pour visiter le sud de la France pendant ses congés et Georges TESSONNIER Rétro-Kart 42 qui connaît bien la route jusqu'à Martigues.

Espérant vous retrouver l'année prochaine.

Micheline